



# とうえい

令和4年11月17日  
東栄小学校  
学校だより第7号

## 最強の笑顔と団結力！

錦秋の彩り華やかな季節となりました。先月の上旬、4年ぶりに後期児童会役員選挙（会長1名、副会長1名、書記2名）を行いました。4・5・6年の選挙管理委員による立候補者の呼びかけに5・6年の多くの子どもたちが立候補しました。リモートによる立会演説会では、東栄小のリーダーになるという強い意思をもった子どもたちが「こんな学校にしたい」という考えを演説しました。どの子の演説もすばらしい内容でした。当選及び落選の結果がついてくる選挙ですが、これからは児童会役員を中心として、全校の子どもたちですばらしい東栄小児童会をつくってほしいと思います。



先月の下旬に行ったリモートによる後期児童会役員認証式では、会長をはじめ4名の役員が「最強の笑顔と団結力のある学校にしたい」という強い思いを発表しました。役員に「最強の笑顔と団結力のある学校」の具体的なイメージを聞いてみると「①最強の笑顔であいさつをしたり、誰とでも最強の笑顔で接したりして、楽しく過ごしていきたい！②みんなで協力しながら助け合うことができる企画をしていきたい！③何事も笑顔で取り組み、モチベーションを上げ、団結力を高めていきたい！」という内容でした。5・6年の代表委員たちと話し合っただけで決めた目標と知り、私はとても頼もしく思いました。

新型コロナウイルス感染防止の徹底をしながらも「どんな時でも学校は楽しい学び舎」です。活動に制限がある中でも、子どもたちはいつでもその状況に応じて楽しみを見つけ、笑顔を絶やさず、目標を達成するために心を一つにして協力している姿には、心を打たれます。つい深刻になりそうな私たち大人ですが、いつも子どもたちの笑顔が元気を与えてくれ、支えられていることを実感します。

～ AGAIN DREAMS COME TRUE ～

♪ ひとりで悩んだ時も 流されるしかなかった頃も その時やれる精一杯で越えてきたのを みんな知ってる 風には負けて 雨には泣いて 転んで起きて ここへ来たよね もう一度 今のあなたで やりきった あの涙を もう一度 今のあなたで 悔いなんてまるでない あの最強の笑顔を AGAIN ♪

### ～いいところみつけの旅 その7～

あるクラスの担任の先生が研修会（出張）に出かけたため、そのクラスに入りました。子どもたちは、担任が用意した課題に対して、とても意欲的に取り組んでいたのが感心しました。さらに素敵なのは、互いに注意し合いながら秩序を守っていたことです。

（校長 井田 寿）